

Murió Charles Guzmán a las 75 años de edad

* Fue fundador de la Revista Ecos, corresponsal de El Mercurio, Editor del suplemento "El Guitarpín" de "Primera Página" y creador del Festival del Huaso.

Olmué-Limache.- El querido vecino de "Santa Regina" de Olmué, y periodista Charles Guzmán Organ falleció el domingo último en su residencia, al lado de su esposa Silvia y su máquina de escribir, las dos fieles hasta la muerte.

Don Charles tenía 75 años y desde el año 1996 sufría las secuelas de un accidente cerebrovascular que le dejó semi inválido.

Pese a ello y demostrando su vocación periodis-

ta se sobrepuso a la parálisis y logró picar el papel otra vez

y colaborar con "Primera Página", y ahora último otra vez con El Mercurio de Valparaíso.

Trabajaba en la revisión de su libro investigativo sobre Mariana de Osorio y preparaba artículos de prensa.

Desde la época del liceo demostró su inclinación por el periodismo y más tarde se acercó al Mer-

curio. Allí se entretuvo largos años, siendo el corresponsal de Limache y Olmué.

Creador del Festival del Huaso

A fines de los 60 Don Charles era el Relacionador Público del Municipio de Olmué y además el encargado de eventos. Por allí surgió la idea de crear un festival que fuera un punto de encuentro de los artistas folclóricos.

Así lo inscribió y después dando muestras de generosidad lo traspasó a la Municipalidad olmuésina.

Sus funerales se efectuaron el lunes y unas 200 personas acompañaron sus restos hasta el camposanto. Le sobreviven su esposa Silvia Palma y sus dos hijos.

Don Charles Guzmán y Ricardo Giorzi, el año 71.



Murió Charles Guzmán a los 75 años de edad [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió Charles Guzmán a los 75 años de edad [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile